

Schaufenster der Wirtschaft

Ein Glücksschwein für die Clowns



MAINTAL (sp) Die Rechenfabrik GmbH im Maintal hat das Kunstschwein „Spacy“ von Papier Schmitt am Roßmarkt ersteigert. Der Erlös aus der Versteigerung geht an das „Clown-Projekt e.V.“, mit dem der Verein seine „Clownnachmittage“ vermehrt in Franken anbieten möchte. Seit 1999 besuchen Clowns kranke Kinder in Krankenhäusern und bringen diese zum Lachen. Im Rahmen der Kunstaktion „Schweinfurt hat Schwein“ war das Glücks-

schwein von Kindern der Sommerkunstschule unter Leitung von Ronni Zettner bemalt worden. Bei der Übergabe des Schecks vor der Rechenfabrik in der Amsterdamstraße freuten sich (hintere Reihe von links) Ronni Zettner, Kunstschweinaktion-Initiator Peter Galm, Silke Schmitt sowie (vordere Reihe) Clownin Pippette, Gabriele Pietzko (Rechenfabrik), Clown Pista, Michael Schmitt (Papier Schmitt) und „Glückshund“ Tanja. FOTO PFISTER